

Rodolfo Saglimbeni, exdirector de la Orquesta Sinfónica Nacional de Chile, muere a los 62 años

Rodolfo Saglimbeni, director titular de la Orquesta Sinfónica Nacional durante los últimos seis años, falleció a los 62 años, según confirmó la Universidad de Chile. De acuerdo a la casa de estudios superiores, el deceso de Saglimbeni se produjo en



Caracas en la noche del miércoles 4 de junio, tras atravesar una agresiva enfermedad que le fue diagnosticada en febrero de 2025. “Nos embarga un profundo pesar (...) Su presencia marcó una etapa de excelencia, compromiso artístico y calidez humana que permanecerá en la memoria de todos quienes tuvimos el privilegio de conocerle”, señaló Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile, que decretó dos días de duelo institucional. “Querido y admirado por todos y todas, dio ejemplo de lo que significa entregarse con pasión y generosidad a una labor trascendente (...) En lo personal, fue para mí un maestro de vida, no solo por su talento, sino también por su humanidad y por la forma en que supo inspirar desde el respeto”, agregó Devés. Rodolfo Saglimbeni nació el 8 de diciembre de 1962, en Barquisimeto, ciudad venezolana del Estado Lara donde también inició sus estudios de música, complementando su formación en Londres. Ganador de varios premios, fue invitado regular de orquestas en Europa, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. En 2003 asumió como director artístico de la Sinfónica Municipal de Caracas y en 2015 de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Nacional de Cuyo (Mendoza, Argentina).